



ECONOMIA AMERICA LATINA-Datos y recomendaciones de inversión

viernes 28 de marzo de 2014 05:33 CST

(Reuters) - Principales noticias de economía de América Latina a las 1130 GMT:

BRASIL

* INFLACION - El Índice General de Precios de Mercado (IGP-M) de Brasil subió un 1,67 por ciento en marzo, desde el incremento de 0,38 por ciento de febrero, dijo el viernes la Fundación Getulio Vargas (FGV).

El resultado superó la subida de 1,55 por ciento calculada en la mediana de los pronósticos de 28 analistas consultados por Reuters.

* BONO - El Gobierno brasileño recaudó el jueves 1.000 millones de euros (1.370 millones de dólares) con la venta de un nuevo bono global a siete años, en una audaz jugada tras el recorte de la calificación de su deuda soberana que realizó esta semana Standard & Poor's.

El Gobierno vendió los títulos a un precio de 99,464 centavos de euros con un rendimiento de 2,961 por ciento, o 1,65 puntos porcentuales sobre la tasa de mid-swaps de referencia, informó el Tesoro Nacional en un comunicado.

ARGENTINA

* PIB - La economía argentina creció un 3 por ciento el año pasado, dijo el jueves el ministro de Economía, Axel Kicillof, por lo que el país no pagará unos 3.500 millones de dólares de deuda atada al desempeño del Producto Interno Bruto (PIB).

Los cupones de la deuda argentina se derrumbaron hasta un 13,7 por ciento una vez conocido el dato.

* BONO - El Gobierno de Argentina colocó el jueves 5.540 millones de pesos (692 millones de dólares) en bonos, en el primer tramo de licitaciones de los denominados "Bonos de la Nación Argentina en pesos BADLAR privada", por un total de 10.000 millones de pesos.

El bono, que tiene fecha de vencimiento el 28 de marzo de 2017, tendrá amortización total al final del plazo y devengará un interés a la tasa nominal anual equivalente a BADLAR más un margen de 200 puntos básicos.

MEXICO

* PETROLEO - La principal compañía productora de petróleo de China buscará competir por futuros derechos de explotación de gas y petróleo en México, dijo el jueves un ejecutivo de alto rango de la empresa, lo que podría ocurrir tan pronto como a finales de este año.

México aprobó en diciembre una reforma energética que terminó con el monopolio de la compañía petrolera estatal Pemex. Su objetivo es atraer miles de millones de dólares en inversión extranjera o privada mediante nuevos contratos que el Gobierno dice que serán subastados en licitaciones públicas.

PERU

* MINERIA - Perú no pospondrá un plazo para que los mineros ilegales de oro regularicen sus negocios pese a las violentas protestas que ha visto Lima y las principales provincias mineras del país, dijo el jueves el ministro de Energía y Minería.

El año pasado, el Gobierno dijo que los más de 100.000 mineros de baja escala deben asegurar los permisos de trabajo adecuados y registrarse con las autoridades tributarias para el 19 de abril.

COSTA RICA

* BONO - Costa Rica contrató al Bank of America Merrill Lynch y al Deutsche Bank para una emisión internacional de un bono por hasta 1.000 millones de dólares, dijo el jueves el vicepresidente de inversión y crédito público del país, Jordi Prat, según el servicio de información financiera IFR.

La nación, cuya calificación crediticia es de Baa3/BB/BB+ por parte de **Moody's, S&P y Fitch**, está considerando un nuevo bono a 10 años, o a 30 años, o una combinación de ambos, detalló IFR, un servicio de Thomson Reuters.